
VIERNES. 29 DE SEPTIEMBRE DE 2000 E MPRESAS 
ECONOMÍA Y EMPRESAS / 15 

El laboratorio instalado^ ê̂ ^ 

Servier factura en el último 
ejercicio 2.120 millones 

Este año ha hecho un esfuerzo en investigar sobre un producto 
nuevo que estaría enfocado hacía la hipertensión 

A N A I.MOREIRA 

Toledo 

Lnboratorios Servier S.A. 
han cerrado la facturación 
de su último ejercicio (que 
abarca desde octubre del 
99 hasta septiembre del 
2000) con un volumen de 
negocio de 2.120 millones 
de pesetas. El incremento 
respecto al año anterior ha 
sido de un 9,3% puesto 
que entonces facturaron 
un total de 1.939 millones 
de pesetas. 

Sin embargo, las ventas 
de cantidad de producto 
elaborado han descendido 
respecto al año anterior, ya 
que según los datos facili
tados por el gerente de 
Laboratorios Servier S.A., 
Conrado López, han ven
dido T77 tÓneíá'áas'rnieri-
tras que en el periodo de 
octubre del 98 a septiem
bre del 99 las ventas fueron 
de 219 toneladas, un 19% 
menos. 

Este aumento de factu
ración, por un lado, pero 
descenso de las ventas por 
otro se explica por el hecho 
de que han fabricado un 
nuevo producto que tiene 
un precio más elevado y 
por ello aunque han 
comercializado menos 
kilos han registrado un 
volumen de negocio 
mayor. 

El gerente explica que 
este año han realizado un 

La planta de Servier en Toledo ha cumplido este año su veinte aniversario. 

esfuerzo en el desarrollo 
de investigación de nue-

que se comercializa. En el 
caso del nuevo producto 

vos productos y de hecho intermedio que han estado 
han elaborado 
un nuevo pro
ducto que posi
blemente den
tro de unos 2 ó 
3 años se podrá 
comercializar. 

La planta de 
Servier en 
Toledo no fabri
ca principios 
activos directa
mente, sino que elabora 
productos intermedios que 
se exportan en su totalidad 
a otras plantas de este 
grupo farmacéutico fran
cés que, a su vez, realizan 

La cantidad 
de producto 

comercializado 
en este periodo 
ha sido de unas 
119 toneladas 

desarrollan
do en el últi
mo año está 
enfocado al 
t r a t amien to 
de la hiper
tensión. 
C o n r a d o 
López asegu
ró que este 
año los labo
ratorios han 

elaborado más cantidad de 
producto de los que han 
vendido, lo que les ha per
mitido crear un stock 
estratégico a expensas de 
la posible ampliación que 

el producto final que es el puede llevarse a cabo en 

este centro de producción 
que este año ha cumplido 
su 20 aniversario. 

Laboratorios Servier 
S.A. en Toledo está pen
diente que la dirección 
general del grupo apruebe 
un proyecto de ampliación 
de estas instalaciones que 
se tiene elaborado hace 
casi un año. Un proyecto 
que constaría de una 
nueva nave de fabrica
ción. 

Este grupo francés de 
laboratorios se dedica al 
desarrollo de fármacos 
innovadores y la investiga
ción en áreas como la dia
betes, la patología cerebral, 
la neurofarmocología y la 
oncología. 

Pleno de la 
Camarade 

Comercio de Toledo 
Elegidos dos nuevos miembros del 
Comité Ejecutivo de la institución 

A.I.M. 
Toledo 

El pleno de la Cámara de 
Comercio de Toledo se 
reunió el pasado miércoles 
para tratar diversos asun
tos, entre los que se encon
traban la designación de 
dos nuevos miembros del 
Comité Ejecutivo,uno en 
sustitución del fallecido 
vicepresidente de la insti
tución, jóse María 
Sanromán, y otro en susti
tución del ex presidente de 
Puertas Visel, Gerardo 
Urchaga. 

El empresario de 
Illescas, Mariano Duran 

Madrigal fue elegido vice
presidente segundo de la 
entidad. Duran Madrigal 
es propietario de la empre
sa Mariano Comercial 
Durma S.L., dedicada a la 
venta de saneamientos. 

Como nuevo vocal del 
Comité Ejecutivo se eligió 
a Elias Vivancos Escobar, 
de la empresa Valencina de 
Cementos S.A. que como 
es sabido que posee una 
planta en Castillejos. 

El Comité Ejecutivo de 
la Cámara está integrado 
por 12 miembros y el pleno 
de la institución por una 
treintena. 

Nuevo Consejo de 
Administración de 

Puertas \1sel 
REDACCIÓN 

Toledo 

La junta general de accionistas 
del Grupo Visel elegió en 
pasados días a su nuevo 
Consejo de Administración 
cuyo presidente es, por deci
sión unánime del Consejo, 
Carlos Muñoz Gutiérrez. 

La composición del nuevo 
órgano rector está integrado 
por nueve consejeros. El vice
presidente es Pedro López ; el 
secretario Juan Manuel 
Espada; y los vocales: 
Francisco Gutiérrez ; Jesús 
Garría-Vaquero; Jesús Garda-

Plaza; Elias Nogales; Blas 
Comino y Francisco Osuna. 

El anterior presidente del 
Grupo, Gerardo Urchaga, fue 
cesado por decisión de la 
junta de acdonistas a princi
pios de mes. Los motivos de 
este cese se deben a que la 
junta de acdonistas no com
prendía algunas achaadones 
que se estaban realizando, 
según fuentes de la empresa, 
que no han querido especifi
car más al respecto. Lo que sí 
han asegurado es que el pro
yecto de la fábrica de Visel en 
Méjico sigue adelante. 

REDACCIÓN 

Cuenca 

El Boletín Ofidal de Castil]a-ü\ 
Mancha (DOCM) publicó el 
pasado 12 de septiembre el 
informe definitivo de fiscaliza
ción de la Sindicatura de 
Cuentas sobre la liquidadón 
del qercido presupuestario de 
1997 de la Cámara de 
Comerdo de Cuenca. El infor
me fue realizado después de 
que la Consejería de Industria y 
Trabajo remitiera la liquidadón 
a la Sindicatura de Cuentas, 
tras redbirla con 11 meses de 
retraso el 1 de marzo de 1999. 

Según se explica en el 
DOCM, la decisión se adoptó 

El DOCM publicó el informe de 
fiscalización de la Cámara de Cuenca 

Se refiere al ejercicio 97 y ha sido realizado después de que la Consejería de 
Industria remitiera la liquidación a la Sindicaturas de Cuentas 

después de que la Secretaria 
General Técnica de la 
Consejería de Industria y 
Trabajo denegara la aprobadón 
de la liquidadón de presupues-
toordinario de la Cámara de 
Comercio conquense corres
pondiente al año 1997, median
te una resoludón emitida el 4 
de marzo debido a las salveda

des expuestas en el informe de 
auditoría extema emitido por 
una auditoría ¡ndef)endiente, 
realizado de acuerdo con lo 
estableddo en la Ley Básica de 
las Cámaras Ofídales de 
Comerdo. 

Posteriormente, la 
Consejería de Industria y 
Trabajo remitió a la Fiscalía de 

la Audiencia Provincial de 
Cuenca la documentadón rela
tiva a las liquidadones presu
puestarias de los ejerddos 1997 
y 1998 de la institudón came
ral, a la vista de los informes 
del auditor de cuentas, por si 
hubiera alguna actuadón cons
titutiva de delito o infracdón 
penal. Sin embargo, tras anali

zar el informe provisional que 
realizó con posterioridad la 
Sindicatura de Cuentas de 
CastiUa-La Mancha el fiscal 
jefe de la Audiencia de 
Cuenca, Guillermo Sena, 
ordenó el archivo de las dili
gencias al entender que en lo 
actuado no aparecían ele
mentos suficientes para con

siderarlos constitutivos de 
delito, a pesar de que no se 
cumplían los requisitos con
tables adecuados, si bien 
advierte que las dilegencias 
podrían reabrirse en el caso 
de que aparezcan nuevos 
elementos probatorios. 

El informe de la 
Sindicatura de Cuentas 
constata que el resultado 
económico-financiero del 
ejercicio de 1997 arrojó unas 
pérdidas de 47.261.790 pese
tas para la institución came
ral conquense, con una dis
minución de los fondos pro
pios de la Corporación de 
un 35%. 
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